



## A unas horas de aprobarse el Presupuesto de Egresos

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Se cumplen cuatro días de debate y hemos visto cómo discuten los diputados sobre el Presupuesto de Egresos. En estos momentos, sigue la discusión en el Pleno. Están en la parte final de los oradores y es probable que en unas horas quede aprobado. Entre las más de 2 mil reservas que rechazaron los diputados de Morena y aliados se encontraba una que proponía devolver 4 mil millones de pesos al INE; pero esa no la iba a dejar pasar los diputados morenistas.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AHcQEa%5FI%2DmlVTfc&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21265&parId=root&o=OneUp>